



## PRESSEMITTEILUNG

Wie jedes Jahr Anfang Dezember findet auch dieses Jahr wieder das beliebte **Winter-OpenAirKino** im Innenhof des Kulturhauses Osterfeld statt. Der Kultfilm aus dem Jahr 1944 „Die Feuerzangenbowle“ wird am **Samstag, 7. Dezember um 18.00 Uhr** gezeigt.

Um seine verlorene Jugend nachzuholen, verwandelt sich Dr. Johannes Pfeiffer in den Pennäler Hans Pfeiffer. Mit immer tollkühneren Streichen treibt er die Lehrerschaft in den Wahnsinn. „Die Feuerzangenbowle“ ist ein Klassiker der deutschen Filmkomödien und Kult in der Adventszeit. Die Besucher genießen das gleichnamige Getränk, bei der Szene im Geschichtsunterricht leuchten Taschenlampen auf die Leinwand und bei Dr. Pfeiffers (mit drei ‚f‘) Chiestunde brennen Wunderkerzen.

Regie: Helmut Weiss

Romanvorlage: Heinrich Spoerl

Besetzung: Heinz Rühmann, Hilde Sessak, Karin Himboldt, Erich Ponto, Paul Henck

Kooperation mit dem Kommunalen Kino Pforzheim

Karten und Informationen gibt es im Kulturhaus Osterfeld (07231) 3182-15, dienstags bis samstags, 14.00 bis 18.00 Uhr, per Mail unter: [karten@kulturhaus-osterfeld.de](mailto:karten@kulturhaus-osterfeld.de) und an allen bekannten Vorverkaufsstellen oder unter [www.kulturhaus-osterfeld.de](http://www.kulturhaus-osterfeld.de).

Eintritt frei. Gegen eine Leihgebühr gibt es Sitzkissen und Decken.

i.A. Christine Samstag  
Presse und Sekretariat